

SPOT

Wenn Du Gott der Schöpfer
der Welt bist,
der Vater von allem,
dem seine Geschöpfe alle
lieb sind,
und wenn Du Gott die Menschen
in so grosse Freiheit entlässt,
dass Du das Leben zulässt,
wie es geschieht,
dann muss sie Dir unendlich wichtig sein,
diese Freiheit von den Menschen,
sodass sie sich entscheiden können,
für oder gegen Dich - Du lässt es ihnen,
dass sie Dich benutzen, ja selbst das lässt Du
ihnen,

dass sie Kriege anfangen, in ihrem Wahn,
sich selber zerstören, in ihrer Unzufriedenheit,
andere unglücklich machen, in ihrer Wut,
dass sie die schöne Welt ruinieren,
Du greifst nicht ein,
dass sie Deinen lieben Sohn in Galiläa
ans Kreuz schlugen, auch das hast Du geschehen
lassen!

Unsere Freiheit, unsere Selbständigkeit
müssen Dir unendlich wichtig sein.
Du hast uns die Welt so wunderbar bereitet,
uns selber hast Du herrlich ausgestattet.
Alle Möglichkeiten gut zu leben, wären für uns da.
Wenn wir aber anfangen, Verneiner zu werden,
wenn wir das Wunder Leben nicht mehr lieben,
wenn wir mit uns und mit anderen unzufrieden sind,
wie können wir dann noch gut leben?
Wie können wir uns dann noch wohl fühlen?
Keine Verneiner zu sein, das ist unsere Chance!
Ja sagen zu uns
zu unseren Mitmenschen
und zu Dir - Gott!
karin jahr